



# Seré investigado desde Palacio Nacional: Santiago Creel

RAÚL RAMÍREZ

**P**arece que las diferencias entre Santiago Creel y el presidente Andrés Manuel López Obrador están tomando niveles mayores, una vez que el aún presidente de la Cámara de Diputados y aspirante panista a la candidatura presidencial de la oposición adelantó que está al tanto de una investigación en su contra que se realiza y se detalla desde Palacio Nacional y que próximamente el presidente López Obrador dará a conocer en su conferencia mañanera. Ante ello, el legislador panista dijo estar tranquilo porque **no tiene cola que le pisen ni esqueletos en el clóset.**

Ante los hechos que adelanta el diputado del PAN también criticó la intromisión del primer mandatario en el proceso electoral de 2024 y advirtió que **no habrá piso parejo**, porque además le preo-

cupa la manera en que actúa el **INE.**

*"El Presidente se sigue metiendo en estos procesos y no va a aprender, porque ya mostró su naturaleza autoritaria",* recalcó.

Y al profundizar sobre este tema delicado y complejo, **Creel Miranda reiteró que para él, López Obrador es un "desgraciado" que perdió la gracia que le da su investidura como jefe de Estado y se ha convertido en un destructor de las instituciones.**

Sobre sus recorridos como aspirante a la candidatura presidencial, **Creel adelantó que ya recorrió 19 estados y aseguró que rebasa las 150 mil firmas de apoyo, que irá subiendo a la plataforma en los próximos días.** Por otra parte, **Santiago Creel** condicionó su renuncia a la presidencia de la Cámara de Diputados, siempre y cuando se llegue a un acuerdo político y sea un panista quien presida el órgano de gobierno a su salida, aseguró que podría dejar el cargo en 24 horas.

Destacó que analiza la ruta para una posible solicitud de licencia con la Junta de Coordinación Política a fin de que haya un acuerdo político que se cumpla.

*"Si encontramos la vía, yo no tengo problema en hacerlo en 24 horas, porque además ya tengo mis libros blancos, mandé a hacer una auditoría externa por si las dudas, porque ya saben aquí cómo se las manejan. Yo estoy listo, no es un problema de gusto, o de decisión personal o de terquedad, es un problema de legalidad parlamentaria, un problema de acuerdos parlamentarios",* señaló.

